



Grupo de Amistad realiza foro “Bicentenario de las relaciones diplomáticas México–Reino Unido”

El Grupo de Amistad México-Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, presidido por el diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), llevó a cabo este lunes el foro de diálogo “Bicentenario de las relaciones diplomáticas México–Reino Unido”, en el Palacio Legislativo de San Lázaro. El diputado López Casarín destacó la relevancia de la agenda que se fortalece a través de la diplomacia parlamentaria como punto clave desde una óptica legislativa. Recordó que entre los objetivos del plan de trabajo del Grupo de Amistad está el realizar diversas actividades de cooperación parlamentaria, como visitas, intercambios de buenas prácticas, conferencias, foros y reuniones a las que haya lugar en beneficio de ambas naciones.

<https://www.nuevomexicoplural.com/grupo-de-amistad-realiza-foro-bicentenario-de-las-relaciones-diplomaticas-mexico-reino-unido/>